



5.02.2023

**Antrag: Holzplatz – interim Lösung bis zur baulichen Umgestaltung ab sofort!
die innere Fläche soll ab sofort bis zur endgültigen Umgestaltung als Freiraum
genutzt werden, nicht als Parkplatz (analog zur Sommerstraße 2021 und 2022).**

Begründung

- Die Bürgerbeteiligung zur Umgestaltung, vor allem die Vor-Ort-Veranstaltung im Herbst 2022 hat klar ergeben, dass die Mehrheit der Anwohner gerne ab sofort die innere Fläche als Freiraum nutzen möchte nicht als Parkplatz.
- Durch die Pandemie hat sich die Bürgerbeteiligung in die Länge gezogen, zudem sind auch die städtischen Ressourcen nicht mehr so „üppig“ zur Verfügung. Mit weiteren Verzögerungen der Umgestaltung ist vermutlich zu rechnen.
- Die Nutzung als Sommerstraße hat gezeigt, dass mit ein paar einfachen Anweisungen und Elementen die innere Fläche des Holzplatzes ganzjährig für nachbarschaftliches Treffen und Kinderspiel genutzt werden kann:
 - a. Die Parkplätze sollen entfallen.
 - b. 2-3 Pflanztröge sollen fest installiert werden, im Sommer mit Blumen bepflanzt, im Winter mit „Christbäumen“
 - c. Der Hundekottütenspender muss dringend aufgestellt werden
 - d. Die frei gewordene Fläche soll genutzt werden für Kinderspiel, kleine Veranstaltungsprojekte und als nachbarschaftlicher Treffpunkt. Sie kann Teerfläche bleiben (dann legen wir jedes Jahr Rollrasen oder ähnliches) oder sie kann entsiegelt werden, die Garagenzufahrt gepflastert (Kleinpflaster) und der Rest Kiesfläche oder Gras
 - e. Die Eiben werden entfernt, für die Kastanien erhält das Grünpatenprojekt Tipps zur besseren Pflege (Dünger, Wasser im Sommer oder ähnliches)
 - f. Die Schani-Gärten werden (zumindest Frühjahr bis Herbst wieder genehmigt)

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 2

BA-Geschäftsstelle

bag-mitte.dir@muenchen.de